

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pada aspek-aspek konformitas yang telah dipaparkan di atas, dapat disimpulkan bahwa kelima informan cukup baik dalam beradaptasi dengan lingkungan dan anggota komunitas yang lain, sehingga mereka dengan mudah membangun hubungan yang baik dengan setiap anggota ARMY. Kelima informan telah mendapatkan izin dan kepercayaan dari orang tua untuk bergabung serta mengikuti kegiatan yang diadakan oleh komunitas yang mereka ikuti dengan syarat tertentu. Selain itu, mereka juga akan mendapat hukuman dari orang tua jika melalaikan tugas mereka. Harapan mereka sebagai penggemar Bangtan Boys adalah mereka ingin bertemu dan menonton konser sang idola secara langsung.
2. Pada faktor yang mempengaruhi konformitas yang telah dipaparkan di atas, dapat disimpulkan bahwa konformitas kelima informan dipengaruhi oleh faktor budaya, kepribadian dan peran sosial. Faktor budaya terkait dengan ketertarikan yang sama kelima informan dan anggota komunitas pada Bangtan Boys, sehingga mereka nyaman berada dalam komunitas tersebut. Hal ini juga mengubah kepribadian kelima informan menjadi lebih percaya diri dan dapat menemukan identitas diri sebagai ARMY. Kelima informan menjalankan peran sosial dengan cukup baik sebagai anggota komunitas ARMY dan sebagai mahasiswa.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai konformitas pada remaja penggemar Bangtan Boys, ada beberapa saran yang dapat menjadi pertimbangan dalam penelitian selanjutnya sebagai berikut :

1. Saran untuk anggota komunitas ARMY

Kelima informan harus bisa mengatur waktu antara perannya sebagai anggota komunitas, sebagai anak, dan sebagai mahasiswa, karena ada beberapa informan yang tidak dapat mengatur waktu dengan baik. Hal tersebut akan mengakibatkan kerancuan dalam perannya sehari-sehari.

2. Saran untuk penelitian selanjutnya

Penelitian ini menjelaskan tentang konformitas dan perilaku yang terjadi pada informan yang menjadi penggemar Bangtan Boys dan bergabung dengan komunitas ARMY. Oleh karena itu, diharapkan pada penelitian selanjutnya untuk memaparkan perilaku-perilaku lain yang menyebabkan remaja sangat menyukai Bangtan Boys.